



授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書

中 き ど は し

金ケ崎町立金ケ崎中学校
令和元年度校報
第8号
令和元年6月10日発行
文責：遠藤

PTA理事会①

本年度第1回PTA理事会が5月27日(月)に行われました。それぞれ勤めを終えられてからの会議でお疲れの中、大変ありがとうございました。先のPTA総会で決定された活動方針等を基に、今年度の各専門部等の具体的な活動計画が次のように話し合われました。(敬称略)

【総務部】

部長 阿部
副部長 小石川 遠藤
＜活動計画＞
6月22日(土) 小学校区懇談会
夏季休業 校外班ボランティア見守り確認
10月26日(土) PTA教育講演会
(文化祭前日午後の開催予定)

【育成部】

部長 艾
副部長 及川 高橋
＜活動計画＞
毎月末の金曜日 登校あいさつ運動
8月 夏休み明けのあいさつ運動

【教養部】

部長 赤井
副部長 平澤(学校保健会食育給食部会担当)
// 佐々木(学校保健会保健部会担当)
＜活動計画＞
7月24日(水) PTA会報「しょうぶ」165号発行
編集会議 5/27、6/19、7/11
3月12日(木) PTA会報「しょうぶ」166号発行
編集会議 1/22、2/26

どうぞよろしくお願いいたします。
なお、全体会において次のようなご意見が寄せられました。「登校時において各家庭で子どもを学校に送る場合、給食センター下の指定された駐車場に止めるのだが、手前手前にと止める方が多い。さらには子どもが下車すると後方及び左右を確認せずに発進し、下車した子どもと接触事故が発生するような状況である。指導を徹底してほしい！」予てより校門付近での停車及び駐車等はスクールバスの運行等の妨げになることより禁止させて頂いています。また、給食センター下の駐車場も狭く、ご不便をおかけしております。給食センター下の指定された駐車場で、奥の方から空いている場所に順次停車駐車されますようご協力をお願いいたします。また、発進する際は生徒の状況に細心の注意をはらうようお願いいたします。生徒諸君も周囲の状況を把握して行動するよう気をつけてください。今後も生徒諸君の安全確保のため、関係機関への要望は継続して参ります。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

町連総会

5月24日(金)にみどりの郷において令和元年度金ケ崎町PTA連絡協議会総会が行われました。平成30年度の活動反省と今年度の活動方針をご承認いただきました。前年度に引き続き町内の幼小中学校のPTAの連携を確認しました。今年度も例年と同様の活動を進めることとなります。
また、例年同連絡協議会の会長及び事務局を本校PTAが務めて参りましたが、今年度より町内5つの小学校で持ち回りとなることを決議しました。今年度は永岡小学校が会長及び事務局となります。本校PTAは5年に1度、胆江地区PTA連絡協議会の会長及び事務局を担うこととなり、令和元年度が地区P連の会長及び事務局を務めることとなりました。ご協力の程よろしくお願いいたします。

初夏

梅雨入りを間じかに控えた5月28日(火)、プール清掃が行われました。



プール清掃は2,3年生の諸君がブラシを手に、汚れ落としを行いました。この冬の汚れを一気に洗い流してくれました。



昨夏のプール授業を終えてから静かに冬をこえ、春を迎えた本校のプールに新たに水が湛えられました。

水泳の授業も間もなく始まります。水面に元気な水しぶきが弾ける日々が戻ってきます。プール清掃！大変ありがとうございました。

教育実習生先輩先生

5月20日(月)～31日(金)の2週間、本校卒業生の高杉さんが教育実習を行いました。この2週間は高杉先生として主に一年生の国語を担当(指導教諭;小山先生)し、学級は1年4組を担当(指導教諭;松村先生)して頂きました。

高杉先生は、昨年度金ケ崎小学校で教育実習を行い小学校教員免許の取得、今年度は本校で教育実習を行い中学校教員免許の取得を目指しているそうです。そして来春の教員採用を目指す大学4年生です。昨年の小学校での実習とも違い、戸惑うことも多かったようですが直向きに授業づくりに取り組み、1年生の諸君の支援指導に頑張ってくれました。



29日(水)の5校時には1年1組の国語でまとめの研究授業を実施しました。緊張した面持ちの中で生徒諸君と共に新聞記事

の要約の学習に取り組んでいました。とても丁寧に授業を組み立てていたことが印象的でした。1年1組の生徒諸君も先輩先生の授業に耳を傾けて真剣に取り組んでいた姿がとても良いものでした。

高杉先生は現在、大学に戻られ7月に行われる教員採用試験を目指して頑張っているところです。金中生、後輩諸君よ！先輩が再度母校に教員として戻ってこれるように応援してください！

1人1授業開始

今年度も授業力向上そして授業改善を目指して、先生方の

研修実践が始まりました。生徒諸君が分かる授業から習得したことが活用することができる授業への改善を目指して研修を積み重ねていきます。そのトップを切って、3年3組理科の授業を小山先生が実践公開しました。酸性及びアルカリ性とイオンの関係を、実験を通して検証していく授業で生徒諸君が真剣に実験に取り組み、課題解決に取り組む姿がとても良かったです。



さらになぜ?どうして?と追及する姿が3年生の学習として表れてくれることを願っています。